

CARTA A TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES DE BUENA VOLUNTAD DE NUESTRA REGIÓN:

Queridos hermanos y hermanas;

Una de las preocupaciones más importantes de nuestra Iglesia, motivados por el Papa Francisco en su Carta Encíclica Laudato si', es el cuidado de la casa común y eso parte de una conciencia que se preocupa del cuidado del agua y de la naturaleza.

Hoy, con inmenso dolor podemos ser testigos de los estragos que provocan los incendios forestales en muchos lugares de nuestro país. Y más cerca nuestro en las localidades de Vichuquén, Hualañé, Licanten y sus comunidades más pequeñas donde varias familias han sido evacuadas para protegerlas y para poder combatir el incendio.

Muchas personas quieren colaborar con los más necesitados: personas y animalitos.

Para canalizar bien la ayuda que debe entregarse a las autoridades de cada lugar invitamos a:

1. Poder acopiar AGUA, SÁBANAS, TOALLAS, ROPA INTERIOR NUEVA, PAÑALES, ETC. que es para entregar en los albergues de cada zona o parroquia.
2. Luego, pensando en el futuro, queremos apoyar en la reconstrucción acopiando todos los enseres que una casa necesita y, cuando se extingan los focos de incendios reiniciar prontamente la fase de reconstrucción.

Todo DEBEMOS LLEVARLO A LAS PARROQUIAS, algunos ya están llevando las ayudas. Si alguien no tiene movilización puede llamar al obispado de Talca y un vehículo del obispado pasara a retirar los de uso inmediato para llevarlos a donde se necesita.

Les invitamos encarecidamente a colaborar con nuestros hermanos que han sufrido más en estos días.

Se despide en Jesús y María Santísima



Luis Alarcón Escárate
Vicario de Pastoral Social